

## ABSTRAK

**Nuragni Nasira (1148020228), Pengaruh harga dan kualitas produk terhadap keputusan pembelian provider Telkomsel pada Mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung angkatan 2014.**

Seiring dengan perkembangan zaman, persaingan bisnis semakin meningkat dan terasa dalam kehidupan sehari-hari masyarakat. Telekomunikasi menjadi salah satu kebutuhan primer masyarakat dalam mencari informasi pada masa kini. Banyak perusahaan telekomunikasi yang mengeluarkan berbagai macam produk provider untuk mendukung pemakaian telepon seluler dalam melakukan komunikasi dan penggunaan data dari sistem operator handphone.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah variabel independen yang diteliti harga dan kualitas produk berpengaruh terhadap variabel dependen keputusan pembelian.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Skala yang digunakan didesain berdasarkan skala model interval yang berisi sejumlah pernyataan-pernyataan yang menyatakan objek yang hendak diteliti. Populasi dalam penelitian ini adalah Mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung angkatan 2014 dan diambil 100 orang sebagai sampel, pengambilan sampel diklaster berdasarkan fakultas dengan metode pengambilan sampel *Cluster Proposional Random Sampling*. Alat yang digunakan untuk melakukan analisis data adalah program SPSS versi 20.0 yaitu sebuah *software* statistik yang sering digunakan dalam penelitian kuantitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan pengaruh harga dan kualitas produk terhadap keputusan pembelian provider Telkomsel pada mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung angkatan 2014 sebesar 50,5% sedangkan sisanya 45,5% dipengaruhi oleh faktor-faktor lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Selanjutnya berdasarkan pengujian hipotesis secara simultan (Uji F), maka didapatkan hasil yaitu secara simultan variabel harga dan kualitas produk berpengaruh positif dan signifikan dengan hasil  $F_{hitung} 49,554 \geq F_{tabel} 3,09$ . Secara parsial (Uji T) variabel harga berpengaruh positif dan signifikan dengan hasil  $t_{hitung} > t_{tabel} (2,974 > 1,984)$  dengan signifikansi 0,004, variabel kualitas produk berpengaruh positif dan signifikan dengan hasil  $t_{hitung} > t_{tabel} (6,246 > 1,984)$  dengan signifikansi 0,000.

**KATA KUNCI:** *Harga, Kualitas Produk, Keputusan Pembelian*